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毎日の食生活をもっと楽しく、鮮やかに 

12月に入り、寒さとともに街のイルミネー

ションが綺麗な季節になりました。街中に出

掛けなくてもスーパーやおうちでもクリスマ

スムードが盛り上がってきたのではないで

しょうか？ 

https://s-leo.jp/christmas20201214/ 

■■■食の豆知識■■■

そもそも「クリスマス」って何の日？ 

「年越しそば」は、どのタイミングで食べるの？ 

大晦日の日、12月31日は年越しそばを食べ

る風習が日本ではあります。では、一体どの

タイミングで食べるのが正しいのか迷ったこ

とはありませんか？年越しそばにはこのよう

な意味合いがあります。 

 

https://s-leo.jp/toshikoshi-soba/ 
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スタッフ紹介

次回は1月1日に
お届け予定です。

現在のお仕事について教えていただけ
ますでしょうか？

魚の仕入から、売り場・商品づくりを行って
います。

お仕事のやりがいについて教えていた
だけますでしょうか？

お客様の支持・評価を得ることが一番のやり
がいです。お客様にリピートして頂くことは
もちろん、お客様が増えていくことが支持・
評価を得ていることだと思っております。

お仕事をする上でどんな時が大変ですか？

大変な時はない。大変にならないような思考を持つこ
とが大切だと思っています。

【主婦の店 大綱店】 
鮮魚部　阿久津シニアチーフ 

仕事へのモットー・大事にしていることを教え
てください。

私自身は42年魚に向き合ってきています。

地域の中で勝っている状況を作ることが自分の仕事だ
と思います。

 自分のやっている商売が支持されたことで口コミにな
り、お客様がお客様を呼び、その結果新規のお客様が
増えようになる。そういう仕事の取組み方をしていま
す。魚という分野において地域で一番になりたいと思
います。

 私たちには、本物を販売し、食の文化を守っていると
いう自負があります。

 基本的な知識を店側ももっていないと販売できないと
思っています。

 私も、プロの料理人がやっているレシピを常にメモ
し、実際に自分で料理したことでない商品は店頭に出
しません。

インタビューの続きはこちらのリンクをクリック！ 

https://s-leo.jp/staff-akutsu/  

趣味は何ですか？

ギター歴45年、波乗り25年。個人でも
Facebook・TikTokもやっていて、共通の趣味
やSNSでも友達はたくさんいます。

将来の夢は何ですか？

定年したら趣味と実践をかねたことをもう一度やりた
いと思っています。

 人の助手では未来が見えない。自分の人生計画は自分
でハンドリングしないといけません。
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